
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 055 /2024 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo: 

 

✓ Qual a possibilidade de aquisição de transporte para 

portadores de necessidades especiais com ar-condicionado destinado para uso 

exclusivo da APAE do município? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O transporte para portadores de necessidades especiais está 

defasado, não tem ventilação adequada e os alunos da APAE e seus acompanhantes 

tem sofrido em dias intensos de calor. 

Sabido que essas crianças e adolescentes merecem atenção 

especial e que o calor excessivo pode causar danos à saúde inclusive para os que 

sofrem de hipertensão. 

Isto exposto, se faz presente o requerimento. 

Gabinete Ver. APE, 16 de fevereiro de 2024. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 20 de fevereiro de 2024. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de fevereiro de 2024. 
 
 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 

 


